skippers



N°44 - JUILLET - AOÛT 2012





newscroisières

Texte) Brice Lechevalier



WAOW: le trois-mâts suisse de Bornéo

Quel défi! Après 4 ans de travail, le Genevois Gérard Schoch (fondateur de Radio Lac) a réussi son pari fou: construire dans la jungle de Bornéo un bateau de croisière de 60 mètres dont les trois mâts culminent à 45 mètres et supportent 960 m² de voile. Les vacanciers en quête d'exotisme hors des sentiers battus peuvent se renseigner sur www.waow.ch

BAHAMAS: my charter propose une nouvelle base

Envie d'une croisière en catamaran aux Bahamas l'hiver prochain? Représenté en Suisse par my charter, le loueur Dream Yacht Charter vient d'ouvrir une nouvelle base à Marsh Harbour d'où s'élance une flotte de Lagoon et de Catana, bientôt rejoints par des Fountaine Pajot (Lipari 41). Plus d'infos sur www.mycharter.ch

